# 定時制通信



## 宫城県古川工業高等学校

令和5年7月11日発行

### 令和5年度 定通総合体育大会

第68回県高校定時制通信制体育大会が開催されました。本校からは6月17・24日の3競技に出場。 生徒達は日中アルバイトをし、夕方から授業を受け、放課後の限られた時間で練習に励んできましたが、

本番では力いっぱい戦うことができたようです

バドミントン部



バドミントン部は、団体戦と個人戦に出場しました。団体戦は、1回戦で仙台大志高校と対戦し、1-2で敗退しました。個人戦では4年の菅原瑠人君が出場し、石巻北飯野川校の選手に0-2で敗戦しました。大会では色々な経験ができたので、今後に活かしていければと思います。

#### 卓球部

齋達哉(電気科4年)と早坂竜太朗(機械科1年)が、それぞれシングルスの試合に出場しました。2人とも善戦しましたが、1回戦で敗退しました。レベルの高い試合に触れることで、今後の課題を見つけることのできた大会でした。

齋達哉は気仙沼高校の選手と対戦し0-3で敗退。早 坂竜太朗は貞山高校の選手と対戦し0-3で敗退とい う結果でした。







#### 陸上部

髙橋大葵(電気科 3 年)と三浦彪冬(機械科 1 年)が出場しました。髙橋大葵は 400m 走でスタートからトップを独走し、終盤は粘りの走りで見事に優勝を勝ち取りました。三浦彪冬は 800m 走と 1500m 走に出場。800m では 3 位と 0.03 秒差の 4 位で惜しくも入賞を逃しましたが、1500m 走ではラストスパートで一気に追い上げ、3 位入賞を果たしました。2 名とも8月に行われる全国大会への出場権を獲得しています。